



ReVital ist ideal:

Gut erhaltene Altwaren im ASZ abgeben!

ReVital ist der Markenname einer Produktlinie, die ökologische Nachhaltigkeit und sozialen Mehrwert schaffen, weil sie die Umwelt entlasten und Arbeitsplätze sichern:

Gebrauchte, aber gut erhaltene und einwandfrei funktionierende Elektrogeräte, Möbel, Sport- und Freizeitgeräte sowie Hausrat werden gesammelt, aufbereitet („revitalisiert“) und als geprüfte Qualitätsware zu attraktiven Preisen zum Kauf angeboten.

Machen Sie mit! Geben Sie gut erhaltene, weitgehend unbeschädigte und vollständige Altware bei den folgenden **Altstoffsammelzentren** ab!

ReVital. ANNAHMESTELLEN:

Bezirk FREISTADT:

Freistadt, Pregarten, Unterweikersdorf

Bezirk LINZ LAND:

Anselden, Asten/St. Florian, Enns, Hörsching, Kronstorf, Leonding, Neuhofen, Wilhering, Traun

Bezirk LINZ:

Linz I - Nebingerknoten, Linz II - Urfahr, Linz III - Kleinmünchen

Bezirk PERG:

Grein, St. Georgen/Gusen, Perg

Bezirk ROHRBACH:

Haslach, Helfenberg, Hofkirchen, Lembach, Grenzland, Neustift, Rohrbach, St. Peter, Ulrichsberg, Altenfelden

Bezirk STEYR LAND:

Bad Hall, Garsten, Ternberg

Bezirk STEYR:

ASZ Steyr - Ennser Straße

Bezirk WELS LAND:

Gunskirchen, Linden, Marchtrenk, Stadl Paura, Thalheim

Stadt WELS:

Wels Nord, Wels - Mitterhoferstraße*

Großmöbel nur nach Rücksprache
*Nur Annahme von Elektrogeräten



Eröffnungsfeier im M3-Haus

LINZ. Die M3 Technik & Design Gruppe feierte die Eröffnung ihres neuen M3-Hauses mit einem gelungenen Event.

Den 250 Gästen wurde allerhand geboten. Neben einer großen Hermann-Nitsch-Ausstellung stand sogar ein Auftritt von Julian LePlay auf dem Programm. Unter den Gästen waren Gerhard Eder (Matten Eder), Stella Rolig (Lentos), Ernst

Kirchmayr (PlusCity, LentiaCity), Sebastian Tremmel (Datapress), Raphael Kindlinger (Kindlinger), Ottmar Brandstötter (HKT), Erich Weissmann (Architekt), Hannes Kutzler (Fotograf), Peter Hauenschield (Künstler Hauenschield/Ritter), Uli Jelinek (LifeRadio), Anton Peer (ILL), Martin Gessl (Catering Group) sowie Rosa und Helmut Vogl (Coiffeur). ■



Julian LePlay bei der Eröffnung des neuen M3-Hauses.

Foto:M3 Eventtechnik



Benefiz-Konzert Eine Million Menschen sind von der Jahrhundertflut am Balkan betroffen. Viele Familien haben alles verloren. Am Donnerstag 5. Juni, 19.30 Uhr, findet im Linzer Landestheater (Kammerspiele) ein Benefizkonzert statt. Es spielen Harri Stojka & Band (Bil), Marina Zettl & Band, Marija Blagojević & Band, das Duo Dinovski-Schuberth und weitere Künstler. Die Volkshilfe ist Kooperationspartner dieser Veranstaltung. Die Karten kosten 22 Euro, der Erlös geht an Nachbar in Not. Kartenvorverkauf: Tel. 0732/7611-400 oder E-Mail an kassa@landestheater-linz.at.

